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 Anfragen-Nr.   

 AF-0101/2010  

Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Abschaffung der Mehrfach-Eintrittskarten 
im Eisenacher Schwimmbad 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Gerade in der Ferienzeit locken Mehrfach-, Eintrittskarten und Saisonkarten mehr 
Kinder und Jugendliche in das Freibad. Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 
11.05.2005 die Zustimmung zur Festsetzung der privatrechtlichen Entgelte für die 
Nutzung des Freibades gegeben. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wurde ein erster Revisionsbericht der Geschäftsführung der SEG über die Preis- 

und Besucherstruktur erstellt und wem wurde er vorgelegt?  
2. Wurde die Einführung einer Saison- und Frühschwimmerkarte durch die 

Geschäftsführung der SEG geprüft und wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
3. Wann hat der Stadtrat die neuen und geänderten Eintrittspreise beschlossen? 
 
 
 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


